## BESCHLUSS-NR. 124/21

## öffentlich

Antrag der Fraktion Wir für Zossen vom 21.09.2021 eingegangen bei der Stadt Zossen am 24.09.2021: Antrag auf Planung und Errichtung eines Schulgarten auf dem Grundstück der Gesamtschule Dabendorf

Gremium	Datum Sitzung	Zuständigkeit	Abstimmung (J/N/E)	Bemerkungen
Ausschuss für Soziales, Jugend, Bildung und Sport der Stadt Zossen	06.10.2021	Beratung und Empfehlung		
Ausschuss für Bau, Bauleitplanung und Wirtschaftsförderung der Stadt Zossen	17.11.2021	Beratung und Empfehlung		
Hauptausschuss der Stadt Zossen	30.11.2021	Beratung und Empfehlung		
Stadtverordnetenversammlung der Stadt Zossen	08.12.2021	Entscheidung		

Bestätigung nach Beschlussfassung	Bestätigung nach Beschlussfassung	
Bürgermeisterin	Vors. d. Stadtverordnetenversammlung	





An die Bürgermeisterin der Stadt Zossen Frau Wiebke Schwarzweller und an den Vorsitzenden der SVV

## Antrag auf Planung und Errichtung eines Schulgarten auf dem Grundstück der Gesamtschule Dabendorf

zur Vorlage im SJBS, BBW und Hauptausschuss zur Empfehlung

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Zossen beschließt:

..., die Verwaltung zu beauftragen, einen Schulgarten an der neuen Gesamtschule in Dabendorf zu planen und entsprechend zu errichten.

Die exakte Größe, die Nutzung und auch die dazu notwendige weiter Ausstattung ist mit der Schule/Schulleitung abzusprechen und in deren einvernehmen umzusetzen.

Die SVV ist durch den SJBS-Ausschuss über die Umsetzungsschritte zu unterrichten.

(mögliche) Kosten: von Verwaltung zu eruieren

## Begründung:

Die neue Gesamtschule verfügt nicht nur über eine ausreichende Grundstücksgröße, sondern ebenfalls über eine Lehrküche, die im Unterrichtsgeschehen eingebunden ist/wird.

Nach Rücksprache mit Lehrern bzw. dem Direktor wird ein Schulgarten sehr begrüßt. Somit kann den Schülern nicht nur die Verarbeitung von Lebensmitteln, sondern auch deren Anbau in der Praxis vermittelt werden.

Aktuelle Untersuchungen zeigen, dass genau dies wichtige Lehr-/Lernaspekte sind, die wir unseren Kindern bzw. Jugendlichen unbedingt vermitteln/bereitstellen sollten, die aber in der vergangenen Zeit leider mehr und mehr in Vergessenheit geraten sind. Sie bekommen über einen Schulgarten nicht nur ein besseres Verständnis für unsere Natur und deren Gesetzmäßigkeiten, sondern werden auch in die Lage versetzt, sich eigenständig in Fauna und Flora zurechtzufinden.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Küchenmeister, Janine - Fraktionsvorsitzende -

zeichnend für die Fraktion "Wir für Zossen" in der SVV der Stadt Zossen